



## Santiago Creel expresa su solidaridad con el pueblo ucraniano



### En un enlace desde Kiev a la Ciudad de México conversa con el líder parlamentario de Ucrania, Ruslan Stefanchuk

Boletín No.2778

#### Santiago Creel expresa su solidaridad con el pueblo ucraniano

• En un enlace desde Kiev a la Ciudad de México conversa con el líder parlamentario de Ucrania, Ruslan Stefanchuk

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, condenó la ilegal ocupación de Ucrania por parte de Rusia y expresó su solidaridad con el pueblo y el presidente de Ucrania Volodymyr Zelenskyy, durante un encuentro vía Zoom que realizó con su homólogo Ruslan Stefanchuk, presidente de la Verjovna Rada de Ucrania.

“Yo estoy seguro que la razón, la verdad y los derechos de las mayorías prosperarán siempre cuando se lucha por buenos fines”, apuntó.

Ambos parlamentarios recordaron las visitas que anteriormente hicieron, por una parte, la delegación mexicana en suelo ucraniano, encabezada por el presidente del Grupo de Amistad, Riult Rivera Gutiérrez; la diputada y los diputados de Movimiento Ciudadano Julieta Mejía, Salomón



Chertorivski y Jorge Álvarez Máynez, así como también la de la delegación ucraniana a México acompañada por la embajadora de Ucrania en México, Oksana Dramarétska.

Creel Miranda manifestó que el diálogo personal que con la delegación ucraniana en la Cámara de Diputados fue muy positivo porque nos informaron de primera mano lo que pasa en su país.

“Permítame decirle lo que yo les dije en esa visita, que estamos en contra de la invasión ilegítima y no válida de Rusia a su territorio; contra su soberanía y en contra de todas las pérdidas de vidas que esa invasión ha provocado. En verdad lamentamos la pérdida de vidas, por las familias y por todas las víctimas”, destacó Creel Miranda.

Por su parte el presidente de la Verjovna Rada de Ucrania manifestó que los lazos de amistad entre los dos parlamentos permiten extender una atenta invitación para que el presidente de la Cámara de Diputados de México participe en la primera Cumbre Parlamentaria de la Plataforma Internacional de Crimea 2022 en Zagreb, República de Croacia.

“Me gustaría resaltar que para Ucrania es muy importante su participación personal en este importante foro, ya que mandará una señal importante para América Latina y para la comunidad internacional. Y también su participación, diría yo, será una continuación lógica de los principios que defiende su país en el tema relativo al reconocimiento de la integridad territorial de Ucrania”.

Finalmente, el diputado Santiago Creel Miranda transmitió a su homólogo que propondrá a la Junta de Coordinación Política el deseo del presidente Volodymyr Zelenskyy de dirigir un mensaje, vía remota, a las y los integrantes de la Cámara de Diputados de nuestro país.